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  おかげさまで無事終了 単独運動会 

 

 

 

 

 

 

 

 今年の運動会をどんなものにしたいか各学級で話し合い、

代表委員会に持ち寄って協議し、6 年生がまとめたスローガ

ンです。各学年の思いと児童会のめあてを考慮しながら、上

手にまとめてくれました。 

 このスローガンを（６年生のアイデアで）運動会の２週間

前には校庭側の２階の窓に掲示し、校庭から見えるようにし

ました。 

 今年度は「特別活動」を校内研究に取り上げ、どの学級も

「話し合い活動」を意識して行っています。運動会に向けて

も活発な話し合い活動が行われていました。 

 当日、会場でお配りしたうちわは、１年生が「来てくださ

るお家の人や地域の人のために」と思いを込めて作りました。 

２年生は「運動会を盛り上げるためにどんな工夫があるか」

を話し合った末に、学校の案内図とうちわ、ポンポン飾りを

作りました。（紹介できませんが考えた理由も素敵です。） 

３年生はプログラムを、４年生は運動会のポスターを作り、

地域に掲示しました。５・６年生は委員会ごとに役割を設け、

会の運営をしました。 

今までのように四中生徒や四中職員の皆さんの力を借りる

ことはできません。でも、その分少ない人数でも精一杯やっ

ていたと思います。 

 当日はたくさんの方にお越しいただいた上、地域競技の「玉

入れ」や、PTA種目の「つなひき」にもご参加いただき誠にあ

りがとうございました。 

 今回の運動会を振り返り、来年度以降の取組についても今

後しっかり検討を重ねたいと考えています。 

 

～たくさんのご声援とご協力をありがとうございました～ 

 

1年生の作ったうちわ    応援席に飾られた応援旗 

 

２年の作ったうちわ・ポンポン ３年生の作ったプログラム 

 

 

 

 ６月１２日（水）一般財団法人 石見音楽部会振興会の皆

さま（ハイブリッドウィンドオーケストラ）５名によるスク

ールコンサートがありました。 

 楽器はフルート・オーボエ・クラリネット・サクソフォン。

どれもきれいな音色で子ども達も聞き入っていました。 

ダンスタイムもあり、みんなノリノリで楽しんでいました。 

それにしても、生演奏はやはりちがいます。心の底まで満

たされる感覚で、貴重な機会をいただきました。 

お世話いただいた浜田市教育委員会文化振興課をはじめ関

係者の皆様、ありがとうございました。 

  
【５年生児童の感想より】（抜粋） 

 

 

 

 

 

 

 

 

美川小HP 

【令和 6年度 運動会スローガン】 

美川っ子 力を合わせてチャレンジ！ 

楽しい運動会にしよう！ 

 今日はスクールコンサートがあるので、とてもわくわくしていま

した。なぜならプログラムにディズニーとジブリメドレーと書いて

あったからです。楽器紹介コーナーの時、それぞれの楽器の事がよ

くわかりました。（略）そして、私が楽しみにしていたディズニーが

始まって３つとも好きだったけど、やっぱりアラジンとアリエルが

最高でした。やはりプロはちがうと思いました。もう一回聞きたい

と思いました。今日は本当に最高な気持ちにさせてくださりありが

とうございました。 



 

 

  

今年も５・６年生全員が選手となって陸上大会に参加し、

自己最高記録に挑みました。 

 ５月とはいえ強い日差しの中、最後までよく頑張りました。

また、学校でほとんど練習していなかったにもかかわらず、

当日の応援も大変良いものだったと聞きました。「相手の気持

ちを大切にすることが身についてきている」といえるかもし

れません。 

 今年は陸上大会と運動会の時期が近く、大変な面もありま

したが、陸上練習をいかせることも多くあったようです。 

  

★陸上競技大会入賞者★ 

○全学年男子 走り高跳び 

      大谷 颯佑（４位） １ｍ１０ 

○５年女子  １００M   

結城 琴音（６位） １６秒８６ 

 〇５年男子学校代表 ４×１００Mリレー（５位）６４秒４３ 

         齋藤 康雄   森本 京介 

         佐々木陽大   松下 恵士 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

素敵な思い出ができました。ありがとうございました。 

 

 

 

 今年度の人権集会にも地域の方にお越しいただきました。

地域の方と一緒に平成 21年３月に定めた「美川小学校人権宣

言」を読み合わせたり、歌を歌ったりしました。 

  
 生活美化委員会の進行で温かい雰囲気の会となりました。 

最後に私から「みんなが かがやく 私たちの学校」の 

「みんな」とは誰なのかを全体に問いました。「美川小の子」

から始まり「地域の方」「先生たち」などが出ました。また、

与えられたことに従うだけでなく「少し考える」ということ

の大切さについても伝えました。その言葉がその行動が、相

手にとってどうなのか。自分にとってもどうなのか。その後、

佐々木センター長さんからも「挨拶の大切さ」を具体的にお

話いただきました。校長ではなく「地域の方」の目線から、

どう感じるのかをお話いただけて大変ありがたかったです。

課題だった「地域へのあいさつ」が地域の皆様のおかげで、

少しずつ少しずつ広がって良い方向に向かっています。 

 

                                                         

石見ケーブルビジョンで陸上大会の様子が放送されるそうです。 

６月２９日（土）２１時～ 

内容は、開会式・トラック競技全レース・フィールド競技ダイジェ

スト・閉会式の予定です。 

       ７月の主な行事    

４日（木）ICT公開授業⑤             

８日（月）西部ブロック合同学習（たんぽぽ：三隅小） 

１０日（水）１１日（木） 下校時刻 14:10（１～３年） 

                 15:00（４～６年） 

１１日（木）SC来校日 

１２日（金）委員会⑥ 全校テスト（国） 

１５日（月）海の日 

１６日（火）個人懇談（１） 

１７日（水）個人懇談（２）校外班会 

１８日（木）大掃除 

１９日（金）終業式 給食終了 下校１３：３０ 

２０日（土）夏季休業開始 

２３日（火）ラブック号１２：４０～１３：３０ 

  

たんぽぽ学級（梅干し作り）     ３年生（コスモスロード） 

第１回 美川っ子人権集会 

三家元神社に看板設置（６年生） 

 石津公雄さんに声をかけていただき、学校前の三家元神社に神社

の歴史を記した看板を設置するお手伝いをさせていただきました。 

「地域での思い出になれば」というご厚意です。当日は、其原清弘

さんやまちづくりセンターの佐々木センター長さんも来てくださ

り、一緒に作業をしたり、歴史のお話をお聞きしたりしました。看

板の足元には R6.6.18の日付も入っています。ぜひ、ご覧ください。 

 

 

 

 

 

 

 

地域の皆様保護者の皆様 １学期も大変お世話になりました。 

長い夏休みが始まります。児童が安全に、充実した毎日を過ご

せますよう、引き続きご指導ください。 


